
               ב''ה

Rabbinat Loubavitch De France  
Grand Rabbin Y. ZERBIB Dayan   דיין  –רב יעקב זרביב  

Rabbin M.M. LALOUM Dayan      דיין  -רב מנחם מענדל ללום  

Rabbin L.I KAHN  רב לוי יצחק הכהן 

Rabbin N. LOEB                                                                     רב נתנאל לייב  

 

 

__________________________________________________________________________________________ 

Siège : 70, bis Allée Darius Milhaud 75019 Paris - Tél : 01 43 66 05 87 

Email : vaadfr@gmail.com 

 

CERTIFICAT KASHER 
 
Nous certifions par la présente que les Miels Naturels (à l’exclusion des miels de sapin et de 
châtaignier) produits et distribués par la société FAMILLE MICHAUD sise à GAN - 64290 en FRANCE, 
tant ceux destinés à la vente au détail (marques LUNE DE MIEL et MIEL L’APICULTEUR) que ceux destinés à 
l’industrie, sont KACHER et PARVE. 
 
Lors de notre visite, nous avons enquêté sur les matières premières, inspecté les installations de 
préparation et de conditionnement et obtenu diverses garanties.  
 
Ce qui nous permet de délivrer ce certificat, valable jusqu’au 15 juillet 2021 et susceptible d’être 
renouvelé à échéance. 
 
Établi à Paris, le 30 juin 2020. 
 
 Rabbin Haim ATTELAN 
 Directeur de la Cacherouth 
   

 

 

  
KOSHER CERTIFICATE 

 
We hereby certify that all the natural honeys, (Excluding honeys of fir and chestnut) produced and 
distributed by FAMILLE MICHAUD S.A. located in GAN - 64290 (FRANCE), those intended for the retail 
market (LUNE DE MIEL & MIEL L’APICULTEUR Brands) as well as those prepared for the industry, are 
KOSHER and PARVE. 
 
During our visit, we have investigated on the raw materials, inspected the production and packaging 
lines and received several guaranties. 
 
We therefore issue this certificate, valid until July 15, 2021 and subject to renewal at that time. 
 
Establish in Paris, June 30, 2020. 
                                                  Rabbi Haim Attelan 
 Kashruth Director 
  


